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Ligue de Paris Ile-de-France  Saison 2024/2025 

 

  

 

 
 

 

Commission Régionale de l’Arbitrage 

 
 

PROCÈS-VERBAL N°7 

 

 

 

Réunion Plénière du Mardi 27 mai 2025  

 

 

Président : M. Hugues DEFREL 

 

Présents : Mme Cassandre SERENUS                            
MM. Bernard DELORME - Larbi BENCHEIKH - Samir CHENNINE - Jean Paul DELAVEAU – Lionel 
GUILLARD - Matthieu PUZILEWICZ 

 

Présidents des CDA 

Mme Naïma KHETTOU (District de la Seine-Saint-Denis) – MM. Mickaël AKPOLI (District Parisien) 

Fabien EL MKELLEB (District de la Seine et Marne) - Gabriel HENRY (Représentant du District 

des Yvelines) Florent CAMPS (District de l’Essonne) – Fred GALLONDE (District du Val de 

Marne)  

 

Assistent :   

Mme Linda CHABANE (Service arbitrage)  

Mme Nadine CYGAN (Présidente de l’UNAF Régionale)  

M. Simon VEISSIERE (Représentant des arbitres au Comité de Direction)  

M. Daniel CHABOT (C.T.R.A)  

 

Excusés : 

Mme Nabila ZAOUAK 

Mme Audrey GERBEL 

M. Philippe COUCHOUX (Secrétaire Général Adjoint) 

M. Thomas DELASSUS (Président de la CDA des Yvelines) 

M. Eric BILLAULT (Président de la CDA des Hauts-de-Seine) 

M. Jean Claude GUILLEMET (Président de la CDA du Val d’Oise) 

M. Laurent CHABOT 

M. Bertin CYPRIEN  

 

 

En ouverture de la réunion, le Président de la CRA Hugues DEFREL souhaite la bienvenue aux 
membres présents et excuse les absents. Par ailleurs, il présente ses excuses pour le report de la 
plénière initialement prévue le jeudi 22 mai 2025. 
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Informations du Président 

 

M. DEFREL remercie les Présidents de CDA pour leur présence au Symposium des Présidents de 

C.D.A. qui s’est tenu les 16 et 17 mai 2025. 

Il annonce l’annulation de la F.I.A 2.0 et précise que les modalités du nouveau fonctionnement de la 

F.I.A sans cette version restent incertaines.  

 

Résultats arbitres fédéraux saison 2024-2025 : 
 
Candidat F5 : Alexandre KEITA, non-admis  
AF3 : Hugo VINOLO, non-admis 
Féminines F3 : Manon FLORET BOSSOREIL et Marie Lou CRISTOBAL, non-admises 
JAFFE : Klara GONCALVES, non retenue 
Futsal F2 : Simon VEISSIERE, admis  
JAF : Maxime COQUART, Maxence ABDEN et Benjamin FAUCHON, admis  
JAFFE : Sherine NOUADER, admise  
 
Statut de l’arbitrage :  
La Commission soumet au Comité de Direction le nombre de matches que devra effectuer chaque 

arbitre par saison au titre du « Statut Régional de l’Arbitrage » pour couvrir son club : 

• Pour les arbitres titulaires de Ligue et District de foot à 11 : 15 matches de compétitions officielles  

• Pour les arbitres stagiaires de Ligue et District de foot à 11 formés avant le 31 décembre de la 

saison en cours : 6 matches minimum de compétitions officielles  

• Pour les arbitres stagiaires de Ligue et District de foot à 11 formés entre le 1er janvier et le 28 

février de la saison en cours : 3 matches minimum de compétitions officielles  

• Pour les arbitres titulaires de Ligue et District de Futsal : 7 matches de compétitions officielles 

• Pour les arbitres stagiaires de Ligue et District de Futsal formés avant le 31 décembre de la saison 

en cours : 3 matches minimum de compétitions officielles  

• Pour les arbitres stagiaires de Ligue et District en Futsal formés entre le 1er janvier et le 28 février 
de la saison en cours : 2 matches minimum de compétitions officielles  

 

 
Candidatures à la FFF pour 2025/2026 
 
M. Hugues DEFREL donne les informations liées aux candidatures qui seront proposées à la FFF pour 
la saison 2025/2026. 
Il annonce également à la C.R.A. que le concours théorique est désormais supprimé et que la 
présentation des candidats à la FFF sera assurée par la CRA sur la base des qualités techniques du 
terrain. Néanmoins, un examen théorique aura lieu en fin de saison de la candidature.  
Le minimum de points à avoir sera de 95 points sur 160, sous réserve de la réussite des tests 
physiques lors des stages de début de saison. 
 
Des entretiens par visioconférence ont été organisés pour déterminer les candidats. Ces entretiens ont 
été menés par le Président de la C.R.A., Hugues DEFFREL, le CTRA, Daniel CHABOT, M. Bernard 
DELORME, ainsi que les observateurs de la catégorie Élite. 
 
F5 : Maxime BOULANGER – Julien MAMET – Cyril DELL ANGELA 
AF3 : Yohann TIBLE 
FF3 : Anais LEBAS – Agathe GALLIAERDE (demande de dérogation) 
AFFE2 : Inesse BEGGUI 
FUTSAL : Paul LAINE - Priscilla CHARLES  
JAF : Mehdi MZOUGHI – Maxence CHAMPENOIS AJON – Souleimeine GOARA – Yannis HAMIDOU – 
Hamza BENALI (SSFA Meaux) – Elyes MAKHLOUF (SSFA Le Blanc Mesnil)  
JAFFE : Sophia OMELCHUK 
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Classement des Arbitres de Ligue :  
 
Après avoir présenté le classement, chaque Président de C.D.A est informé des rétrogradations en 
District. Il est tenu compte que du fait qu’il restait encore quelques précisions à apporter, en fonction 
des désidératas de certains arbitres pour la saison 2025/2026.  
 
Les Présidents ont été informés et recevront rapidement les mouvements de descentes en District, afin 
de préparer leurs effectifs de la saison prochaine. 
Ce classement sera présenté au Comité de Direction de la Ligue pour validation avant 
publication aux arbitres. 
 
Paroles aux membres par secteur d’activités  
 

Futsal : M. Samir CHENNINE communique la sanction administrative à venir à l’encontre d’un arbitre. 

 

Commission Régionale de Discipline (C.R.D.) : M. Lionel GUILLARD indique qu’il serait préférable 

d’éviter de désigner des arbitres de 14 ans pour officier sur des matches de joueurs plus âgés qu’eux. 

M. Hugues DEFREL rappelle aux Présidents de CDA qu’ils connaissent bien leurs arbitres et les invite 

à être vigilants dans leurs désignations, afin de garantir leur sécurité. 

 

Présidente de l’UNAF Régionale : Mme Nadine CYGANE met l’accent sur la nécessité de sensibiliser 

les arbitres à l’usage des réseaux sociaux. 

En fin de réunion la parole est donnée aux Présidents de C.D.A. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h45. 

 

 

 
 
 

           
 

 

 


